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Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pourquoi on vous demande, vous qui 
écoutez ceci, de trouver un état de paix et de tranquillité ? La meilleure réponse que je puisse donner 
est que ce que vous expérimentez en ce moment, en tant qu'être humain qui écoute ceci et qui n'est 
peut-être pas en difficulté, c'est que vous pouvez utiliser ce que vous générez pour l'envoyer 
véritablement dans le monde entier. C'est ce que fait un Travailleur de Lumière. C'est vraiment la 
définition : les phares qui guident les autres vers des ports sûrs en raison de la lumière qu'ils 
détiennent. 
 
Je voudrais maintenant définir quelque chose et révéler quelque chose. La définition que je voudrais 
donner est celle du rétablissement. Pour ceux qui m'ont suivi dans les messages que j'ai donnés à 
cette époque particulière de la planète, vous vous êtes peut-être demandé pourquoi j'ai appelé cette 
année, l'année de la révélation, l'année du rétablissement. En réalité, ce sont les deux, mais j'ai choisi 
le mot « rétablissement ». La révélation est en cours, et comme vous ne m'autorisez qu'un seul mot par 
an, ha ha, je n'ai pas repris le mot de « révélation ». Au lieu de cela, j'ai dit rétablissement. Mais en 
vérité, vous continuez à découvrir des choses, n'est-ce pas ? Vous découvrez que ce n'est pas fini. 
 
Le rétablissement : comment pourrais-je décrire cette année comme l'année du rétablissement ? De 
quoi vous remettez-vous ? Et maintenant, je vais le révéler. Mes chers, vers la fin de cette année, je 
révélerai ce que signifie en profondeur ce qui se passe en ce moment. Lorsque quelqu'un est dans un 
coma total depuis un certain temps, vous vous rendez à l'hôpital ou là où il est soigné et vous vérifiez 
s'il s'est réveillé, mais il est toujours dans le coma. Un jour, vous recevez un message de l'hôpital ou de 
l'endroit où la personne est soignée, vous informant qu'elle commence à s'éveiller et qu'elle sort du 
coma !  Vous pouvez vous rendre sur place et constater que la personne ouvre les yeux : « Que s'est-il 
passé depuis que je suis dans le coma ? Qu'est-ce qui est nouveau ou différent ? Qu'est-ce que j'ai 
manqué ? Depuis combien de temps suis-je dans le coma ? » 
 
C'est la métaphore qui décrit le rétablissement de l'humanité après un coma profond dans lequel elle 
était plongée. Vous commencez à vous réveiller des ténèbres pour découvrir la lumière. Et dans ce 
processus, il y a des frictions : les ténèbres s'opposent à la lumière qui se manifeste. Ce n'est pas une 
nouveauté. Et pour ceux d'entre vous qui entendent cela pour la première fois, très chers, cela a été 
prédit par les Anciens et vous pouvez le vérifier sur les murs de pierre où ils l'ont gravé. C'est le 
moment, la précession des équinoxes, où l'humanité va soit se détruire, soit s'éveiller. Le temps de la 
destruction est passé. Vous vous êtes éveillés depuis un certain temps. Au cours du mois de 
novembre, je vais donner quatre canalisations concernant ce réveil hors des ténèbres. Celle-ci sera 
peut-être la première, ce qui en fera cinq, mais c'est ce qui est en train de se passer. L'humanité dans 
son ensemble commence à s'éveiller à la lumière ! Et dans ce contexte, ceux qui ont investi dans 
l'obscurité sont vraiment dans une impasse. Avez-vous remarqué, ne serait-ce que cette année, que les 
signaux sont là et qu'il se passe des choses que vous n'auriez jamais espérées et qui sont 
alarmantes ? Vous pourriez penser que l'obscurité est en train de gagner. Ce n'est pas le cas. 
L'obscurité est en train de perdre radicalement face à la lumière, très chers. 
 
Regardez la réaction face aux guerres sur la planète en ce moment, comparée à la réaction face aux 
guerres survenues sur la planète il y a 50 à 80 ans. Il semble que lorsqu'un pays entre en guerre, les 
autres suivent, ils se divisent, ils prennent parti et cela devient une nouvelle guerre mondiale. Dans ce 
cas particulier, les batailles qui ont lieu ont amené les pays de toute la planète à ne pas prendre parti, à 
l'exception d'un seul : celui de la compassion. Et ils disent : « Comment cela a-t-il pu arriver ? Nous 
n'allons pas nous impliquer ». Très chers, vous savez qu'il s'est passé quelque chose d'important 
quand la Suisse n'est plus neutre ! Vous le savez, les Européens le savent ! Vous savez que quelque 
chose a changé sur cette Terre quand les pays ne se lèvent plus pour dire : « Eh bien, oui, je vais me 
joindre à ceci et à cela », et que cela provoque une division. Ce n'est tout simplement pas le cas. 
C'est plutôt des petits groupes qui commettent un grand nombre d'horreurs. Et c'est différent. Et ils ont 
quelque chose en commun, si vous l'avez remarqué. Voyez les points communs qui se dégagent de 
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tout ce qui se produit en ce moment en matière d'horreur. Ils veulent vous ramener 50 ans en arrière, 
voire 80 ans, à une époque que vous avez tous reconnue et connue parce que c'était celle de vos 
grands-parents. Mais cela ne marchera pas. Et pourtant, il y a encore des gens qui y croient, qui s'y 
investissent, et comme je l'ai dit, comme je le répète, et comme j'ai demandé à mon partenaire de vous 
le dire : si vous adhérez au désespoir et à la peur, alors la victoire est à eux. 
 
Je sais que vous ne voulez pas l'entendre, mais c'était à prévoir. Je sais que vous ne vouliez pas 
entendre ça. Cela n'aurait pas dû être aussi horrible que ça l'est. Les humains ont le libre choix sur la 
façon de gérer les choses qu'ils ont toujours su être un peu déséquilibrées. Par exemple, permettez-
moi de vous poser la question suivante : Mères et pères, où que vous soyez sur cette planète en train 
d'écouter ceci, qu'enseignez-vous à vos enfants à propos de vos voisins ? Qu'avez-vous peut-être 
inconsciemment appris à vos enfants au sujet de ceux qui vous entourent sur la planète ? Et je dirai 
ceci : tant que vous leur apprenez qui haïr et que vous remontez le passé en leur disant pourquoi ils 
doivent les haïr, c'est de là que vient le manque d'espoir. Mères et pères, si j'avais un conseil à vous 
donner, je vous dirais ceci : faites attention à ce que vous enseignez à vos enfants. Vous pouvez leur 
enseigner l'histoire qui a existé et vous pouvez leur dire que vous pouvez la transmuter en l'histoire qui 
pourrait exister. Au lieu de perpétuer quelque chose pendant des siècles, vous pouvez y mettre fin 
maintenant. 
 
Voici un conseil pour l'humanité : choisissez des dirigeants plus jeunes, ha ha, et faites-le par choix, car 
ce sont ceux qui ne sont pas impliqués dans l'histoire du passé comme le sont peut-être ceux qui sont 
ici actuellement. Il y a tant de choses que l'humanité peut faire dès maintenant pour modérer tout cela 
et remporter la victoire beaucoup plus rapidement. Remporter la victoire, cela signifie obtenir la paix. 
Gagner ne signifie pas gagner une guerre. Il s'agit d'une victoire de la conscience que nous 
choisissons, que vous choisissez, et c'est peut-être la raison pour laquelle vous écoutez ce programme. 
J'ai une suggestion à faire. J'ai présenté des suggestions aux Nations Unies. J'y suis allé sept fois. Bien 
sûr, on s'est moqué de ces suggestions parce qu'elles ne sont pas concrètes. Elles vont à l'encontre du 
bon sens politique et aucune d'entre elles n'a jamais été prise à cœur. Mais en voici une que l'on 
pourrait mettre en place. Elle ne sera peut-être pas optimale, mais elle attirera l'attention de manière 
tout à fait bienveillante sur ce qui est en train de se passer. Vous souhaitez tous faire quelque chose à 
propos de ce qui se passe. Et je vous le dis, l'énergie d'un milliard de personnes ayant les mêmes 
pensées bienveillantes et compatissantes est considérable ! Cela change tellement de choses ! Il 
suffit de vous réunir. Voilà combien de personnes pourraient être impliquées. Plus d'un milliard, si l'on 
s'y prend bien ! 
 
Une sorte de nouvelle Journée de la Paix dans le Monde peut-être, sauf que ce n'est pas une journée, 
mais juste 4 minutes. Quatre minutes pendant lesquelles tous les habitants de la planète qui le 
peuvent s'arrêtent. Que ce soit dans la journée ou la nuit, ou qu'ils doivent se lever au milieu de la nuit 
pour le faire, il y a quatre minutes pendant lesquelles tout ce qui est médiatique sera éteint. Quatre 
minutes ! Et où chacun portera son regard sur tous les habitants de cette planète de la même façon 
dont Dieu les voit. Cela vaut pour toutes les religions, très chers ! Voyez ceux qui sont en mauvaise 
posture comme Dieu les voit et aimez-les en conséquence ! C'est tout ! C'est suffisant ! Vous n'avez 
pas besoin de leur apporter une doctrine. Vous n'avez pas à leur envoyer ce dont vous pensez qu'ils 
ont besoin. Demandez simplement à envoyer à ceux qui sont en difficulté l'énergie telle que Dieu la voit 
et la veut aussi. La Source Créatrice, l'Esprit, Dieu, peu importe comment vous voulez l'appeler, est une 
chose commune à tous les hommes. Vous pouvez faire cela, et quelqu'un peut rassembler ces 
informations pour que, lorsque la planète entière commencera à se concentrer sur cela, il y aura un 
réveil des autres. C'est une expérience extraordinaire. Je veux y contribuer. 
 
Il y aura peut-être des objections parce que les dogmes ne sont pas appropriés. Il est temps pour vous 
de vous apaiser. Quatre minutes pour envoyer la paix ! Que dit votre Dieu à ce sujet ? Votre Dieu dit : 
« Fais-le. Fais-le ! » Musulmans, juifs, chrétiens, autres, peu importe, ça n'a aucune importance ! Le 
Dieu est le même ! Comment Dieu voit-il ce que vous faites en ce moment ? Je vous dirai, très chers, 
qu'il est temps de changer les choses et que c'est ainsi qu'il faut le faire. Cela a été prouvé tant de fois 
par les expériences de ceux qui essaient de prouver, de voir et de savoir comment la conscience 
collective peut affecter d'autres endroits. Que se passerait-il si un milliard de personnes s'arrêtaient 
simplement pendant quatre minutes ? Quatre : c'est la structure de l'univers, tout est divisible par 
quatre, l'univers est en base de 12. Quatre minutes. 
 
 



 

 

Je suis en train de vous dire que cette planète est en train de se réveiller d'un coma. Elle se 
rétablit des ténèbres ! Les choses que vous voyez aujourd'hui sur cette planète n'ont pas besoin de 
durer, de durer et de durer. L'histoire n'a pas à se répéter. Et maintenant, je vais dire ces mots : c'est 
peut-être la bataille finale. Lorsque vous réaliserez que cela ne sert à rien, lorsque vous réaliserez 
qu'aucune d'entre elles n'a jamais servi à rien, ce pourrait être la dernière bataille de cette planète. 
Et si vous faites cela, tout commencera à changer. Lorsque la Terre sera un endroit sans danger où 
vivre, de plus en plus sécuritaire, les inventions que vous attendiez vous seront fournies pour cultiver 
des aliments, produire de l'électricité, nettoyer l'eau. Des inventions venues des étoiles auxquelles vous 
n'avez pas encore pensé vous attendent lorsque vous arrêtez de vous battre les uns contre les autres. 
Arrêtez tout et pensez à ceux qui sont en souffrance et envoyez-leur ce que vous avez. Il y a ceux qui 
écoutent ceci et qui disent : « Eh bien, cela ne va rien donner ». Et si vous pensez cela, c'est que vous 
n'avez pas prêté attention aux dernières découvertes scientifiques. Vous n'avez pas prêté attention à 
ce qui se passe sur la planète, aux changements de conscience et à la façon dont les humains 
commencent à s'éveiller et à se soucier les uns des autres d'une bien meilleure façon. 
 
Je suis Kryeon. Je vois une Terre multidimensionnelle. Je vois des énergies qui sont aux aguets et qui 
attendent de se manifester lorsqu'il ne sera plus dangereux de le faire. Ce sont les choses dont je vous 
ai toujours parlé. Cette planète dispose d'une source de lumière que vous ne pouvez pas arrêter, et les 
forces obscures se battent pour leur existence et elles vont perdre. 
 
Restez avec moi : quatre minutes. Qui va organiser tout cela ?...  Nous pouvons le faire. Vous pouvez 
le faire. C'est le moment. Je suis amoureux de vous, de vous tous. Ce sont les jours pour lesquels je 
suis venu. J'en ai parlé. Je l'ai prédit. Faisons en sorte qu'ils prennent fin. Et c'est ainsi. 
 
Ces traductions ont un droit d’auteur. Vous pouvez diffuser librement cette traduction, à condition que le 
texte soit partagé intégralement, sans modification, et que la mention suivante soit ajoutée ainsi que le site 
web https://www.nancycote.ca/Kryeon/ : Traductions par l'équipe bénévole officielle approuvée par Kryeon : 
Sandrine Fanès et Nancy Côté. 
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